

Wochenpost

Sozialgemeinschaft Schiltach/ Schenkenzell e.V.

Wir wünschen Ihnen
ein gutes neues Jahr



Erster Weihnachtstag beginnt mit Sekt



Die Bewohnerinnen und Bewohner des Gottlob-Freithaler-Hauses feierten ihren Weihnachtsabend in den jeweiligen Wohnbereichen.

Es gab ein individuelles Programm und Geschenke für alle.

Die Zentralküche hatte nicht nur für ein festliches Menü gesorgt, sondern auch für ausreichend Getränke.

Die Reste vom noch übrig gebliebenen Sekt schmeckten auch noch am ersten Weihnachtstag zum Frühstück - nur für den Kreislauf versteht sich



Unser Wetter im Südwesten

Di 30.12. 2/-3 Grad Sonne und Wolken Regenrisiko: 35 %	Mi 31.12. 1/-6 Grad sonnig Regenrisiko: 5 %	Do 01.12. 2/-4 Grad Sonne und Wolken Regenrisiko: 0 %	Fr 02.12. 2/0 Grad stark bewölkt, vereinzelt leichter Schneefall Regenrisiko: 90 %	Sa 03.12. 0/4 Grad zeitweiser Schneefall, teils sonnig Regenrisiko: 90 %	Sa 04.12. 1/-1 anhaltender Regen und Schnee Regenrisiko: 90 %
---	--	--	---	---	--

Bauernregel

„Silvesternacht düster oder klar, deutet auf ein neues Jahr.“

Erste Hilfe: Wir bleiben in Übung

Ganz gleich in welchem Geschäftsbereich die Mitarbeitenden der SGS arbeiten - ein Erste-Hilfe-Kurs alle zwei Jahre ist Pflicht.

Dafür und für weitere Fortbildungen im Haus sorgt die stellvertretende Pflegedienstleitung Sarah Eßlinger. Sie hat ein Auge darauf, dass die Kolleg*innen geschult werden und auch bei Notfällen wissen, was zu tun ist und in Übung bleiben.



Einmaliger Brauch: Silvesterzug Schiltach

Am Mittwoch, 31. Dezember, findet der in Deutschland einmalige Silvesterzug in Schiltach statt. Die Tradition entstand offenbar aus einem Heischebrauch im 18. Jhrd., ist religiös motiviert und ein Dank an Gott für das vergangene Jahr.

Um 20:30 Uhr ziehen die Schiltacher Bürgerinnen und Bürger nach dem Glockengeläut der Stadtkirche mit Laternen bei Kerzen- und Fackelschein zum evangelischen Pfarrhaus und wieder zurück zum Rathaus.



Silvesterzug
heute



Das elektrische Licht entlang der Zugstrecke soll ausgeschaltet werden und die Zugteilnehmenden nicht sprechen. In der Stille werden drei pietistische Kirchenlieder in Wiederholung gesungen.

Die jeweiligen Vertreter der evangelischen und politischen Gemeinde - in diesem Jahr Pfarrer Moritz Martiny und Bürgermeister Thomas Haas - halten eine Jahresansprache und wünschen den Bürgerinnen und Bürgern das neue Jahr an.



Silvesterzug im 19. Jhrd., gemalt von Eduard Trautwein (um 1920)

Termine der Woche KW 1

Das Betreuungsteam informiert rechtzeitig über evtl. Abweichungen vom Plan.

Montag 29.12.

morgens: Einzelbetreuung
mittags:
Aktivierung auf
Wohnbereichen
nachmittags: Sternsinger
kommen

Dienstag 30.12.

10:00 Uhr: Sturzprävention
im Schlossbergsaal
10:30 Uhr: Gottesdienst
mit Oswald Armbruster
16:00 Uhr: Vorlesen im
Therapieraum

Mittwoch 31.12. Silvester

mittags: Aktivierung auf
den Wohnbereichen
nachmittags: Einzelbetreuung
abends: Männergruppe

Donnerstag 01.01. Neujahr

mittags: Aktivierung auf
den Wohnbereichen
nachmittags: Einzelbetreuung

Freitag 02.12.

10:30 Uhr:
Neujahrsempfang in der
Eingangshalle GFH
mittags: Aktivierung auf
den Wohnbereichen
nachmittags: Einzelbetreuung

Samstag 03.01.

morgens:
Aktivierung auf
Wohnbereichen